

4月から事業用電気料金値上げ

東京電力は4月1日から事業用の電気料金を値上げします。事業用電力とは事務所や工場、店舗など企業向けの電力の事を言います。値上げの理由は昨年の東北地方太平洋沖地震の影響による福島第一第二原発、そして柏崎刈羽原発の運転の停止のために火力発電所の焼き増しや、停止していた火力発電所の運転再開などが必要になり燃料費が大幅に増加したためです。

ではどのくらい値上がりするのでしょうか？電気料金の内訳は大まかに基本料金と電力量料金に分けられます。電力量料金とは使用電力量に電力量料金を掛けたものです。今回値上がりするのはこの電力量料金単価です。工場や百貨店など特別高圧で契約している場合は1キロワットアワーあたり税込みで2円58銭、スーパーや一般の事務所など高圧で契約している場合は2円61銭が電力量料金単価に上乘せされます。

高圧で業務用電力として150キロワットの契約を結んでいる事業所が月間3万3千キロワットアワー使用すると仮定した場合、年間100万円の値上がりになります。東京電力によると、特別高圧・高圧を含めた事業用電気料金は平均で17%の値上がりになるそうです。このためスーパーなどではコストが増えたからといって安易に商品を値上げするわけにもいかず、経営に直結する問題だけに頭を悩ませている所も多いといわれています。

家庭の電気料金はどうなるの？

一般家庭の電気料金も、この夏には値上がりしそうな状況です。新聞各社は、7月にも家庭向け電気料金が約10%の値上げ率になりそうだと報道しています。その理由として東京電力が赤字を脱却するためには企業向けの値上げだけでは厳しい状況にあるためです。値上げ時期がはつきりと決まらないのは、家庭向けの電力料金を値上げする場合には国に認可してもらわなければならないからです。東京電力のホームページには「できるだけ早い時期に国に認可を申請させて頂きたい」とあります。



政府が10パーセントの値上げを認可した場合の家庭向け電気料金の値上げ額は1キロワット時あたり約2円60銭と予想されています。値上げ率が企業向けよりも低いにもかかわらず値上げ額が企業向けよりも高いのは、元々現在の家庭向け料金が企業向けよりも高く設定されているからです。この理由として、発電所から一般家庭に電気が届くまでには大規模ビルや工場に比べ多くの変電所電柱を必要としているからです。その間の送電ロスが供給原価を高め、電気料金に反映されているという訳です。

いずれにせよ政府が家庭向け電気料金の値上げを認可するか、また認可してもどの程度に抑えるかという問題は注意深く見守ってゆく必要があります。

現場紹介

今月号ではフジホテルサービス㈱の現場である**スーパーホテル甲府**

昭和インターのベッドメイキングスタッフを紹介します。

勤務時間は10:00～14:00までの14名がシフト制で、全部で101部屋ある客室と大浴場の清掃を行っています。「お客様に元気な挨拶と明るい笑顔を提供して第二の我が家と思って頂けるような環境づくりを目指して仕事をしています」と責任者である久保田・吉田の両名が話してくれました。朝食無料サービスや天然温泉完備、交通の便の良さなどもあり一年を通して稼働率がとても高いそうです。しかもリピーターが多いということですが、それは充実した設備や立地だけでなくスタッフ・フロントの皆さんが常に「安全・清潔・ぐっすり眠れる」スペースづくりに気を配っている賜物ではないかと感じました。



甲府昭和インター
すぐ近くの立地



スタッフの皆さん

ヴァンフォーレ甲府、開幕3連勝！

3月4日に開幕したJ2ですが、ヴァンフォーレ甲府は初戦栃木FC、第二節東京ヴェルディ、第三節で愛媛FCに快勝し開幕三連勝を飾りました。次節のモンテディオ山形戦では敗れたものの、25日(日)の横浜FC戦では再び勝利し現在4勝1敗と絶好調です。加入2年目のFWダヴィが得点ランキングで首位に立つ活躍を見せており、今後の展開が見逃せません。



今後の試合日程

節	試合日	対戦カード	会場
6	4/1 (日)	ギラヴァンツ 北九州	山梨中銀 スタジアム
7	4/8 (日)	大分 トリニータ	山梨中銀 スタジアム

甲府ビルサービス株式会社

TEL : 055-252-0555

FAX : 055-252-0155

-URL-
http://www.kofu-bldg.co.jp/

フジホテルサービス株式会社

TEL : 055-252-7887

FAX : 055-252-1622

-URL-
http://www.fujihotel-s.co.jp/

〒400-0062 山梨県甲府市池田1-5-9

E-mail : kbs-group@kofu-bldg.co.jp

編集後記

今回取材させて頂いたスーパーホテル甲府昭和インターですが、無料提供の朝食がおいしいと評判なようです。宿泊するお客様が多いのも、居心地がとてもいいからでしょうね。

